
 

 

 

 

 

 

 

Junta Distrital de Maimón realiza Rendición de Memorias 

2022-2023 

 

24 de abril del 2023 

La Directora de la Junta Distrital de Maimón, Elba Tineo, realizó su acostumbrada 

rendición de memorias para el periodo lectivo 2022-2023, en la cual informó a 

todos los asistentes a dicha actividad como al pueblo en sentido general sobre las 

ejecutorias que realizó dicha casa edilicia.       

D.M. Maimón, Pto. Pta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Boletín mes de Abril 2023 



Tineo informó que durante el periodo 2022-2023 Maimón recibió la cantidad de 45, 

271,400.62, por medio de la cuenta receptora, los cuales fueron distribuidos de la 

siguiente manera: 

Gastos de Personal: 7, 314,521.41 

Servicios Públicos: 11, 163,239.12 

Programa de Inversión: 23, 210,200.73 

Educación, Género y Salud: 2, 810,459.69 

Regalía pascual: 776,225.00 

La ejecutiva edilicia indicó que en la cuenta de inversión fueron transferidas 

partidas extraordinarias, las cuales fueron donadas por el superior gobierno y la 

Liga Municipal Dominicana. 

La Presidencia de la República depositó en dicha cuenta la cantidad de 9, 

290,604.13 para darle inicio a la construcción de dos canchas y dos parques en las 

comunidades de Los Cacaos y Los Caños. 

De igual manera se transfirió un monto de 1, 110,768.50, los cuales fueron 

utilizados para la construcción de viviendas a personas de escasos recursos 

económicos. 

Asimismo se envió a dicha cuenta la cantidad de 6, 406,557.57, fondos estos 

donados por la Liga Municipal Dominicana, los cuales fueron utilizados en la 

construcción de aceras y contenes de la comunidad de  Los Tejada. 

Dicha junta distrital tiene depositado en su cuenta receptora un monto de 

3,500.000.00, dinero este concerniente a un premio obtenido por la Liga Municipal 

Dominicana para la compra de un camión compactador o recolector de basura, el 

cual fue ganado por el trabajo eficiente y de transparencia realizado a través del 

SISMAP. 

En la parte final de su discurso, Tineo agradeció a Maimón y todo su equipo por el 

apoyo y confianza que siempre le han brindado para poder llevar a cabo una gestión 

exitosa. También recordó que su difunta madre le decía que ella podía, y esas 

palabras inspiradoras fueron las que le motivaron a seguir luchando para seguir 

aportando a su pueblo. 

Luego de finalizadas sus palabras una representación de maestros y estudiantes del 

Liceo Ramiro Coronado, en coordinación con la directora de dicho centro, Licda.  

Eloyda Almonte, entregó un reconocimiento a la alcaldesa distrital por su gran 

manejo, además del gran apoyo que ha recibido el sector educativo en sentido 

general desde la llegada de esta gestión. 

Los actos protocolares  iniciaron con el izamiento de la bandera nacional en el local 

de la junta distrital, luego se trasladaron a la parroquia Nuestra Señora de la 

Milagrosa para llevar a cabo una misa conmemorativa a la celebración del Día 

Nacional de los Municipios, donde finalmente pasaron al local de la junta distrital 

para iniciar la actividad de rendición de cuentas. 



Entre los principales asistentes estuvieron el Vicedirector Esteban Tamares, el 

Vocal Divison Sánchez, el cual dio el informe de las ejecutorias del Consejo de 

Vocales, el Subdirector de CORAAPPLATA, Ing. Juan Miguel Castillo, Sub 

Administrador del Teleférico de Puerto Plata, Lic. Ramón Bonilla, Lic. Anthony 

Silverio, Director Provincial de Bienes Nacionales y el CEA, representaciones de 

diferentes juntas de vecinos, asociaciones sin fines de lucro, iglesias, miembros de 

la prensa y público en general. 

Elba Tineo asiste a la (UASD) centro Puerto Plata, donde la misma presenta a 

la sociedad Puerto Plateña, los resultados de investigación realizada a la 

biblioteca Julio de Lancer de la institución. 

 

30  de abril del 2023 

La Universidad autónoma de de Santo Domingo (UASD) centro Puerto Plata, 

presento a la sociedad Puerto Plateña, en el día de hoy 29/04/2023, los resultados de 

una investigación que se realizo en la biblioteca Julio de Lancer de la institución. 

El acto se llevo a cabo en el auditórium Rafael Leónidas Solano de la UASD 

Centro Puerto Plata y fue presentada por trece estudiantes investigadores. 

La maestría de ceremonia estuvo dirigida por la estudiante Maricelys Pascual 

Rodríguez 

Los panelistas al tomar la palabra sostuvieron. Esta investigación persiguió, evaluar 

la universidad para ver sus fortalezas y debilidades en función de lo que establece el 

Ministerio de Educación Ciencias y Tecnología, sobre la base de 14 indicadores de 



calidad que deben poseer todas Las bibliotecas de las  Instituciones de Educación 

Superior. 

Cincuenta estudiantes de diversas carreras, de facultades de ciencias de la 

educación participaron en esta investigación que sin dudas sentará un precedente en 

cuanto a las investigaciones en la institución y en toda la Provincia de Puerto Plata. 

Así mismo esta investigación estuvo dirigida por un cuerpo de profesores expertos 

de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, entre ellos la Maestra Eneida 

Enríquez y Leonelda Camilo y fue supervisada con una asesoría especial por la 

Doctora Carolina Burgos directora de la (UASD) Centro Puerto Plata. 

La Doctora Carolina Burgos directora de la misma al tomar la palabra sostuvo, 

la Biblioteca Julio de Lancer de la Universidad Autónoma de Santo Domingo en 

Puerto Plata, tiene muchas fortalezas que la sitúan como una de las mejores 

bibliotecas de la Provincia, sin embargo, muchas son las condiciones que hay que 

mejorar conforme a lo que establece el Ministerio de Educación Superior Ciencia y 

Tecnología, esas debilidades que se encontraron en esta investigación son 

debilidades más bien de forma y de estructura, que a partir de esta investigación 

van a hacer solucionadas. 

En el acto estuvieron presentes comisiones de diferentes universidades y bibliotecas 

e instituciones gubernamentales. 

Por la Universidad Dominicana O&M, Doña Milagros Castaño Rectora académica 

y la Lic. Raíza Santana encargada de la Biblioteca de O&M. 

Por la universidad tecnológica de Santiago UTESA estuvo una representación de 

los encargado de la Biblioteca de UTESA Recinto puerto plata. 

De igual modo por la Biblioteca pública sociedad cultural Renovación una 

comisión encabezada por los responsable de la misma. 

Así mismo por la Junta Distrital de Maimón, la Lic. Elba Tineo Directora de la 

misma. 

También estuvo el sub Director de aduana en el área de zonas franca 

Anulfo Pascual acompañado del sub director de asuntos comunitarios de coraaplata 

Elías Pascual. De igual manera asistieron centenares de familiares, amigos y 

estudiantes. 

 Al momento de los turnos libre uno de los presentes, saludo a la Universidad 

Autónoma de Santo Domingo por realizar eventos como estos donde saca afuera 

resultados de investigaciones que dan respuestas a problemáticas y que sirven de 

modelos y ejemplos a otras Universidades  y a instituciones que tienen una área 

como la que es investigada como en este caso la Biblioteca Julio de lancer. 

Dirección de comunicaciones Junta Distrital Maimón Puerto Plata. 

 


